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令和5年度 障がい者就労支援連絡会議 紋別 アンケート集計
Q.1
所属機関

Q.2
参加形式

Q.3　連絡会に出席し
参考になりましたか。

Q.4　Q3で回答した理由

医療関係 Web参加 とても参考になった 障がい者雇用についての知識が少ないため、現状や雇用にむけた動き方などが参考となったため。

行政 Web参加 とても参考になった 障害児教育の実際の場面を感じることができた

企業 Web参加 少し参考になった 養護学校生徒の実情

教育関係 Web参加 少し参考になった 学校関係者のため、学校については概ね知っていたため。

教育関係 Web参加 少し参考になった

教育関係 Web参加 少し参考になった 障害者雇用についてわかった

企業 Web参加 少し参考になった

福祉関係 会場参加 とても参考になった ハローワークの制度について理解が深まった。
支援学校の事例により進路指導の十体が良くわかった。

行政 Web参加 とても参考になった 紋別地域の障害者の就労状況等を確認できた点や紋別高等養護学校について理解を深めることができた。

教育関係 Web参加 少し参考になった ハローワークの方の障害者雇用に関わる助成金の話が、自分には知らない情報なのでありがたかった。一般就労
を希望する生徒、保護者がいる場合、今日のお話をしようと思う。

福祉関係 Web参加 とても参考になった 高等養護学校の進路指導等の取り組みについて具体的な事例を交えてわかりやすかったです。

その他 Web参加 少し参考になった 学校での具体的な取り組み紹介があったため。

教育関係 Web参加 少し参考になった 同じ職業学科を有する支援学校として、取り組んでいる方向性が同じ方向を向いていていると言うことを確認でき
ました。

福祉関係 会場参加 とても参考になった 一人の生徒を取り上げることで、適切な支援があれば、行動が変容することを知ることができ、適切な支援の大切
さをあらためて学ぶことができました。

福祉関係 会場参加 とても参考になった

福祉関係 会場参加 とても参考になった

福祉関係 会場参加 とても参考になった 同じ市内ですが、改めて紋高養の概要の説明を頂き、実習うけいれの時のこちらの姿勢についても振り返ることが
できました。
在校生のおはなしに関しても非常にわかりやすく、2名の先生にあつい想いも感じとることができました。
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Q.1
所属機関

Q.2
参加形式

Q.3　連絡会に出席し
参考になりましたか。

Q.4　Q3で回答した理由

福祉関係 会場参加 とても参考になった

企業 会場参加 とても参考になった 学校での具体的な指導、育成内容を知る事ができました。

行政 会場参加 とても参考になった 障がい者の就労支援がどのようなものがあるか知れてよかったです。
この連絡会で学んだことを、就労希望者にご案内できればと思いました。
また養護学校での生活や学んでいることも詳しくわかり、日々成長していく生徒の姿を聞いて感動いたしました。

福祉関係 会場参加 とても参考になった 障がい者本人が自分で問題解決する力を、障がい者福祉に関る人達が育てる方法を考える機会になった。

企業 会場参加 とても参考になった 今後の雇用への参考になりました。

行政 会場参加 とても参考になった 紋別高等養護学校の生徒さんのお話がとても参考になりました。
声かけの重要性について改めて勉強になりました。

福祉関係 Web参加 とても参考になった

行政 Web参加 とても参考になった 実際に紋別高等養護学校でどのような取り組みを行っているのか学ぶことができました。
また、生徒の具体例から担任の考え方や生徒の考え方を知ることができました。
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回答数 25人 / 参加者 37人 ＝ 回答率 68%

企業, 4人, 16%

医療関係

1人, 4%

教育関係

5人, 20%

福祉関係

9人, 36%

行政

5人, 20%

その他, 1人, 4%

所属機関

企業 医療関係 教育関係 福祉関係 行政 その他

会場参加

11人, 44%

Web参加

14人, 56%

参加形式

会場参加 Web参加

とても参考になった

17人, 68%

少し参考になった

8人, 32%

あまり参考にならなかった

0人, 0%
全く参考にならなかった

0人, 0%

連絡会に参加して

とても参考になった 少し参考になった

あまり参考にならなかった 全く参考にならなかった


